



**Efrain de Jesús Gordillo garcia**

**DR. Sergio Jiménez**

**ensayo**

**antropología medica**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**1**

**“A”**

Desde la antigüedad ha existido la antropología médica y nos hace referencia a que el ser humano es una persona sana enfermables, esto nos hace referencia a que todo ser humano en más de alguna ocasión se enfermara, nadie está libre de alguna enfermedad, pero en realidad ¿que estudia la antropología medica? La antropología medica estudia las culturas de los seres humanos sus creencias per siempre se va basar de una investigación la antropología medica también estudia las enfermedades de los seres humanos, las causas y como se desarrolla dicha enfermedad, hay que recalcar que la antropología medica no puede trabajar por si sola, sino que debe ir acompañado por otras ciencias como es la filosofía como ya sabemos la filosofía es la madre de todas las ciencias, la antropología su base es la comunicación lingüística entonces para poder tener una buena comunicación con el paciente debemos ser filosóficos, darnos a entender o ver que el paciente si comprendió todo lo que en su momento les explicamos así mismo la filosofía nos permite hacer intercambios de ideas y de pensamientos

La antropología médica nos enseña a respetar todo tipo de culturas, creencias, religiones ya que todo ser humano es libre de creer lo que quiera, pero si nos da la oportunidad de poder intercambiar ideas con el paciente y hacerle ver de alguna, manera que cumpla con las indicaciones y explicar que si en algún caso no se cumple correctamente puede a ver consecuencias, antes de la primera guerra mundial había una crisis de creencias esto porque, las personas que gobernaban los países hacían que su población creyeran lo que su mandatario creía, y esto ocasionaba que los grupos o ciudades no se desarrollaran, esto sucedía principalmente en los países como Australia y Alemania pero gracias a la primera guerra mundial la antropología se empieza a desarrollar y desde ese tiempo se empezó a implementar el manejo del dolor a los paciente, cuando termina la guerra en Europa las clínicas se llevan una gran sorpresa ya que empezaron a llenarse de muchos pacientes con enfermedades nerviosas y esto se debía a causa de la guerra que vivieron en 1972 la medicina ya no se veía como una ciencia natural si no como una ciencia cultural ya que habían cosas que la ciencia no se podía explicar y era porque las personas le daban un aspecto cultural o de fe, luego empezaron a surgir muchas preguntan ya que a pesar que ya existían muchas investigaciones existían enfermedades que los médicos no podían solucionarlo entonces esto llevo a que

confirmaran que detrás de una ciencia existían otros aspectos que si podían solucionar estos problemas como es la fe, Virginia Henderson decía que la medicina o la antropología se debe basar sobre una investigación la antropología medica empieza a dar resultados pero no solo una investigación sino que también un orden como es 1. Resolver problemas 2. Análisis del conflicto y desde hacia surge que un médico debería hacerle preguntar a su paciente que también una consulta se basaba de preguntas se empezaron a incluir más ciencias como era la psicología esta nos ayudaba a la investigación o al análisis el comportamiento de los seres humanos la forma en la que se comportaban y por qué se comportaban así muchas veces las enfermedades que surgían en ese tiempo eran psicológicas.

La antropología es de gran ayuda de la medicina ya que a base de la antropología poder prevenir enfermedades o llevar pláticas la antropología, interculturalidad y la salud publica van muy de la mano para prevenir enfermedades ya que este caso la antropología se dedicara a investigar las causas de dicha enfermedad la interculturalidad se encargara de como nosotros podemos hacerles ver a las personas que están en un error siempre y cuando no le cambiemos su manera de pensar y la salud publica entra cuando esa el caso en alguna comunidad y lleva la vigilancia de que esta ya no se siga propagando y también se encarga de dar pláticas con la sociedad entonces por eso deben de ir siempre de la mano

La antropología también a comprender ya que en una situación laboral muchas veces nos vamos a encontrar con personas de diferentes creencias a la de nosotros y ,as en nuestro estado de Chiapas siempre nos debemos de dirigir con respeto con las personas que tengamos enfrente en la actualidad todas las universidades de Chiapas está tratando de hacer médicos comprometidos responsables para que nuestra atención sea de una buena calidad que no lo veamos como un simple paciente o como un paciente más si no que los veamos como persona, como un padre de familia, un hijo lo cual nos lleva a que nuestro trato sea digno antes que ser un profesionista debemos ser humanos y tratar a esa persona como me gustaría que me trataran a mí en alguna ocasión debemos estar

consciente que nos vamos a topar con muchas trabas como profesionistas o con muchas complicaciones.

## Bibliografía

(S/f). Recuperado el 13 de septiembre de 2022, de <http://file:///C:/Users/USUARIO/Downloads/2453c61729a4404fc9cbddaa9a5bceff.pdf>

<file:///C:/Users/USUARIO/Downloads/2453c61729a4404fc9cbddaa9a5bceff.pdf>

## Bibliografía

(S/f). Recuperado el 13 de septiembre de 2022, de <http://file:///C:/Users/USUARIO/Downloads/2453c61729a4404fc9cbddaa9a5bceff.pdf>